

## Aumenta la participación en los Premios Granarte 2024 bajo la temática ‘Jóvenes y Mayores, caminos a compartir’

El diputado, Roberto González, ha señalado que “queremos que los jóvenes sigan siendo protagonistas activos en sus municipios”

---

viernes 20 de septiembre 2024

---



La Diputación de Granada ha celebrado el aumento de participación que está obteniendo la nueva edición de los Premios Granarte 2024 bajo la temática ‘Jóvenes y Mayores, caminos a compartir’. Este certamen artístico incluye las categorías de pintura mural, cómic, moda, ilustración, fotografía y pintura, ofreciendo una plataforma para el talento emergente y consolidado de la provincia. En concreto, esta edición ha alcanzado un total de 94 inscripciones, lo que supone 70 participantes más respecto al año pasado, cuando se contabilizaron 24.

Este aumento se debe, en gran medida, a la intensa labor de promoción llevada a cabo por la Delegación de Centros Sociales, Mayores y Juventud, que en marzo puso en marcha el I Foro Provincial de la Juventud. “Este foro tenía como objetivo establecer un canal directo de participación y comunicación entre los jóvenes, los Ayuntamientos y la Diputación, fomentando que la juventud no sea meramente espectadora de los acontecimientos en sus municipios, sino que se convierta en un actor activo y clave en su realidad local, además de un pilar fundamental en la lucha contra la despoblación”, ha señalado el diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, durante su visita al Centro Ocupacional Reina Sofía de la institución provincial, donde dos de los clasificados en la modalidad pintura mural han estampado sus obras.

“Este año, hemos querido poner en valor la relación entre jóvenes y mayores, dos colectivos fundamentales para la cohesión social en nuestra provincia. A través del arte, buscamos fomentar el diálogo y la cooperación entre generaciones, creando espacios de encuentro y entendimiento mutuo. El aumento en la participación demuestra el gran interés de los jóvenes por implicarse en los temas que les afectan directamente. Queremos que sigan siendo protagonistas activos en sus municipios, aportando su creatividad y energía para construir un futuro mejor”, ha añadido el diputado.

### **Incremento en la dotación económica**

Por otra parte, los Premios Granarte también han visto incrementada este año su dotación económica, que ha pasado de 18.000 euros a 24.600 euros. Los galardones se distribuirán entre las diferentes categorías de la siguiente manera: en la modalidad de pintura mural, el primer premio será de 1.500 euros, mientras que el segundo recibirá 1.000 euros; y se otorgarán cinco premios adicionales de 500 euros cada uno. En el caso del cómic, el primer premio será también de 1.500 euros; el segundo, de 1.000 euros; y habrá cinco de 500 euros para otros destacados. De igual manera, en la categoría de moda, el primer premio será de 1.500 euros; el segundo, de 1.000 euros; y se otorgarán cinco más de 500 euros cada uno.

En cuanto a la categoría de escultura, los galardones seguirán una estructura similar, con un primer premio de 1.500 euros, un segundo de 1.000 euros y cinco adicionales de 500 euros. Para las disciplinas de ilustración y fotografía, habrá un primer galardón de 800 euros, un segundo de 300 euros y seis premios de 200 euros en cada una de estas dos categorías.

La gala de entrega de condecoraciones tendrá lugar en el mes de noviembre, donde se anunciarán los ganadores y se exhibirán las obras de los participantes en un acto que promete ser un reflejo del talento y compromiso de la juventud granadina.